



## Prepara Morena su noche de los cuchillos largos

La cosa está así: dentro de un mes se estará eligiendo a la dirigencia estatal de Morena en Veracruz y será esta la que decida quién tiene el derecho a participar en la encuesta que definirá al candidato a la Gubernatura en el 2024.

La dirigencia la pelean dos grupos totalmente disímboles y confrontados entre sí. El del gobernador, en el que se aglutinan varias corrientes –Cisneros, Cazarín y el propio Zepeta-, y el del delegado federal Manuel Huerta, en torno al cual se suman los viejos y reales militantes de la izquierda, el movimiento popular y la estructura que logró articular cuando fue dirigente estatal de Morena.

Hasta ahora al diputado y Presidente de la Cámara de Diputados federal, Sergio Gutiérrez Luna, se le ve en los medios, en los espectaculares, pero no se le ve estructura ni simpatizantes reales. Aunque muy bonita, su caja de canicas está vacía.

<https://formato7.com/2022/07/04/la-rata-vengadora-prepara-morena-su-noche-de-los-cuchillos-largos/>